
Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger, 
 
nachdem sich die Hochwasserlage hier bei uns in der Samtgemeinde Baddeckenstedt 
wieder entspannt hat, gilt es Dank zu sagen. 
Dank zu sagen, allen Einsatzkräften, die seit letztem Dienstag bis einschließlich 
Donnerstagnacht letzter Woche alles Menschen mögliche getan haben, um den Schaden, 
der durch dieses Hochwasser angerichtet wurde, so klein wie möglich zu halten. 
 
Dieses ist leider nicht gänzlich gelungen, sodass es auch bei uns Grundstückseigentümer 
gibt, die durch das Hochwasser erhebliche Schäden hinnehmen mussten. 
 
Ich hoffe sehr, dass die Ankündigungen vom Land und vom Bund unbürokratisch 
Hilfestellung zu leisten, auch in die Tat umgesetzt werden. Unabhängig davon, hat die 
Salzgitter-Zeitung zusammen mit dem Landkreis Wolfenbüttel eine Spendeninitiative ins 
Leben gerufen, die selbstverständlich auch für unsere betroffenen Grundstückseigentümer 
zumindest einen kleinen Beitrag zur Schadensbegrenzung leisten soll. 
 
Rückblickend konnte ich feststellen, dass die Einsatzbereitschaft, insbesondere unserer 
Feuerwehren mit den Führungskräften an der Spitze sowie der örtlichen Einsatzleitung in 
Sehlde hervorragend funktioniert hat. Ich möchte in diesem Zusammenhang auch die sehr 
gute Zusammenarbeit zwischen der Feuerwehr, der Polizei Baddeckenstedt sowie der 
Verwaltung hervorheben. 
 
Dank sagen möchte ich auch alldenjenigen, die die Einsatzkräfte bei ihrer schweren Arbeit 
durch die Bereitstellung von Maschinen, Fahrzeugen und Mitarbeitern unterstützten sowie 
Verpflegung gestellt haben. Ich bitte um Verständnis, dass ich hier keinen namentlich 
erwähnen möchte, da die Gefahr besteht, dass eventuell jemand vergessen werden könnte.  
 
In absehbarer Zeit werden wir uns zusammensetzen und „Manöverkritik“ üben, um uns 
ständig zu verbessern. Dieses betrifft nicht nur die Einsatzabläufe, sondern natürlich auch 
die Fragestellung, ob weitere finanzierbare Hochwasserschutzmaßnahmen seitens der 
Samtgemeinde Baddeckenstedt in Angriff genommen werden müssen. 
 
Einen Kurzbericht der Feuerwehr zum Hochwassereinsatz vom 25. bis 28. Juli 2017 finden 
Sie auf dieser Homepage. 
 
Ihr Klaus Kubitschke 
Samtgemeindebürgermeister 


